



Ersterfassungsdatum: 11.09.2019

Aktenzeichen:

Antragsteller: Verwaltung

Ersteller:

## CDU-Fraktion und SPD-Fraktion

<b>Beschlussvorlage</b>	<b>Drucksachen-Nr.: DS-187/2019</b>
-------------------------	-------------------------------------

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Sitzungstermin</b>	<b>TOP</b>
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bruchköbel	24.09.2019	

### **Titel:**

#### **Antrag der Fraktionen CDU und SPD: Einheitliche und moderne Bewerbung von Veranstaltungen**

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Magistrat wird beauftragt einen Vorschlag - in Zusammenarbeit mit Hessen Mobil, Ordnungsamt und der Stadtmarketing GmbH - zu erarbeiten. Eine neue und eindeutige Regelung soll bei der Aufstellung von Veranstaltungshinweisen (Plakate u. Banner) im Innenstadtbereich und an den Ortseingängen dem Anspruch eines ordentlichen Erscheinungsbildes mit hohem Informationswert gerecht werden.

#### **Begründung:**

Veranstaltungen gleich welcher Art werden dem Zeitgeist geschuldet zwischenzeitlich über neue Quellen beworben. Die immer stärker werdende virale Werbung, bedarf der grundsätzlichen Überlegung ob und in welchem Ausmaß die noch zu internetlosen Zeit festlegten „Straßenplakatierungen“ Sinn machen. Zu einem haben wir unnötig viele „Plakatecken“ im Stadt- und Stadtteilbereich ausgelobt, welche leider oft nach kurzer Zeit durch Nässe, Vandalismus, schlechte Ausführungsqualität, etc. ein unschönes Bild abgeben. Zum anderen ergibt sich für das Ordnungsamt/Bauhof unnötiger Aufwand in der Kontrolle und der Beseitigung von falsch angebrachter Werbung. Eine grundsätzliche Reduzierung der Aufstellungsorte erscheint sinnvoll. Eine verbindliche Neuregelung für Großbanner an unseren Ortseingängen in Kooperation mit Hessen-Mobil ist dringend geboten.

#### Anlage(n):

1. Originalantrag